
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00018            DEL  01/06/2018 

 

OGGETTO :    PROPOSTA REALIZZAZIONE MARCIAPIEDE LUNGOMARE 

C.COLOMBO - S.SPIRITO 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 1 del mese di giugno, alle ore 09:35 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Angela Noviello  

 



 

A relazione Presidente avv.Giovanni Moretti 

 

La 2^ Commissione “AA.GG.-LL.PP.-WELFARE” a seguito di sopralluogo sul Lungomare  

Cristoforo Colombo in S.Spirito, ha riscontrato l’assenza totale di marciapiede all’altezza del lido 

Cala D’Oro di fronte al civico 286 sino all’altezza del civico 300.  

 

CONSIDERATO che detta area è spesso oggetto di percorso podistico e pedonale  l’assenza di un 

marciapiede risulta molto pericolosa, la realizzazione di un marciapiede a norma consentirebbe la 

fruibilità a cittadini normo dotati, disabili e podisti che percorrerebbero  il lungomare in totale 

sicurezza. Come si evince dal fotogramma allegato, quella zona di Lungomare sviluppa una curva a 

gomito che non consente ai pedoni la visibilità delle auto che sopraggiungono da entrambi i lati. 

 

SI PROPONE PERTANTO LA REALIZZAZIONE DI UN MARCIAPIEDE SUL 

LUNGOMARE C.COLOMBO IN S.SPIRITO ALL’ALTEZZA DEL LIDO CALA D’ORO 

DI FRONTE AL CIVICO 286 SINO ALL’ALTEZZA DEL CIVICO 300. 

 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTO il verbale del 4 Maggio 2018 della 2^ Comm.ne AA.GG.-LL.PP.-WELFARE;  

VISTO lo Statuto Comunale;  

PRESO ATTO che la presente deliberazione non è soggetta ai pareri di regolarità tecnica e 

contabile, ai sensi dell’art.10 comma 3 e dell’art.49 del D.Lgs n.267/2000, in relazione al contenuto 

della proposta stessa; 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE la proposta in narrativa formulata. 

 

TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Infrastrutture e Opere Pubbliche 

POS Traffico e Mobilità per i conseguenziali adempimenti. 

 

 

 

 

 



 

 

Con n.10 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.10 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 

Co n n .1 0  vo t i  favore vo l i ,  su  n .10  co ns i g l i er i  pre sent i  e  vo t a nt i  
 

 

DELIBERA 
 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 





Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio   seduta consiliare 01 giugno  2018 

 

Passiamo ad esaminare il settimo punto all'ordine del 

giorno, “proposta realizzazione marciapiede lungomare 

Cristoforo Colombo”. “La seconda commissione affari generali 

welfare, a seguito di sopralluogo sul lungomare Cristoforo 

Colombo in Santo Spirito ha riscontrato l’assenza totale di 

marciapiede all’altezza del Lido Cala d’Oro, di fronte al 

civico 286, sino all’altezza del civico 300. Inoltre, a 

seguito di segnalazione di cittadini, è stata riscontrata 

una mancanza di marciapiede anche nel tratto del medesimo 

lungomare Cristoforo Colombo che va da via Lavolpe a via 

Stefano Felis”. Quindi desidero sottolineare che giusto e 

bene ha fatto la commissione a indicare, perché è un 

problema, così come rilevava la commissione, che detta area 

è spesso oggetto di percorso podistico e pedonale, e 

l’assenza di marciapiede risulta molto pericolosa, la 

realizzazione di un marciapiede a norma consentirebbe la 

fruibilità a cittadini normodotati, disabili e podisti, che 

percorrerebbero il lungomare in totale sicurezza, come si 

evince dal fotogramma allegato quella zona di lungomare 

sviluppa una curva a gomito che non consente ai pedoni la 

visibilità delle auto che sopraggiungono da entrambi i lati. 

Mi sono permesso di aggiungere, su indicazione di alcuni 

consiglieri e di cittadini, anche il lato di fronte, che 

manca totalmente di marciapiede, giusto ha fatto la 

commissione ad indicare il curvone, proprio di fronte da via 

Lavolpe, dove è stato posizionato vicino alla pizzeria 

Miramare, fino a via Stefano Felis, altrettanto manca il 

marciapiede completamente. Quindi mi sono permesso di 

aggiungere questa indicazione, bene ha fatto la commissione 

a rilevarlo. Quindi dichiaro aperta la discussione, se ci 

sono interventi? Prego Destasio. 

 

Consigliere Destasio 

Allora noi avevamo notato quella discrepanza, forse non lo 

abbiamo scritto e abbiamo fatto una mancanza, perché noi 

avevamo previsto, proprio in virtù delle persone che vanno a 

correre, di fare una pista ciclopedonale in maniera tale da 

poter dare la possibilità, in base alla strada che è molto 

larga, per dare la possibilità sia ai pedoni e sia alle 

biciclette di poter percorrere quel tratto di lungomare che 

poi tra l’altro è uno dei tratti più belli del nostro 

municipio. Però avevamo il dubbio che forse non ce la 

facevamo con la dimensione della strada, perché se fai un 

semplice marciapiede può darsi che ce la facciamo, perché 

quella è una strada a doppia corsia, se facciamo una pista 

ciclopedonale può darsi che le dimensioni sono diverse, e io 

non sono la persona adatta e idonea per poter dire questo, 

perché non ho le competenze, però era rimesso ai tecnici del 

Comune di Bari fare questa verifica. Dopodiché se vanno 



tutte e due le cose male non fa, voglio dire è una 

possibilità di più e certamente non è da trascurare. 

Però teniamo presente questa considerazione, non vorrei che, 

deliberato in una maniera, poi troviamo ostacoli diciamo in 

prospettiva, perché dice “no, la delibera del municipio è 

stata specificata così”, quindi io direi di aprire una 

discussione in merito e forse, se vogliamo includere tutte e 

due le cose, troviamo o formuliamo una nuova proposta che 

non dobbiamo avere problemi in prospettiva, solo questo, non 

perché l’idea non vada bene. Grazie. 

 

Presidente 

La ringrazio per la puntualizzazione soltanto sa cos’è? Che 

io non mi preoccuperei tanto degli equivoci della mancata 

esecuzione dell’opera perché noi, con tutte le indicazioni 

che facciamo, ci ascoltassero almeno qualche volta i tecnici 

sarebbe già cosa buona e giusta. Infatti le nostre sono 

ormai diventate solo esortazioni, quindi speriamo che 

veramente venga preso in considerazione il completamento del 

marciapiede, non solo quello, dobbiamo ricordarci che 

abbiamo anche altre zone verso Palese che mancano proprio di 

marciapiede nei tratti pericolosi, lì dove abbiamo quella 

cosa non caruccia della pista ciclopedonale all’altezza 

della Baia, che andava fatto un marciapiede come chiedemmo, 

e in prosecuzione andava fatto il marciapiede per attaccare 

la restante parte. Comunque passo la parola, Sasanelli mi 

chiedeva la parola? No. Ranieri? Benissimo, allora chiudo la 

discussione, potete cortesemente chiamare per la votazione? 

Passiamo alla votazione, chi è favorevole alla proposta di 

realizzazione marciapiede lungomare Cristoforo Colombo a 

Santo Spirito? All'unanimità dei presenti. 

Votiamo l’immediata eseguibilità? Sempre all'unanimità dei 

presenti. 

 

 

 

 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

12/06/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 12/06/2018 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 12/06/2018 al 26/06/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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